

## **FSR Soziologie Sitzung am 03.06.2016**

**Anwesend:** Kathi D, Tashina, Nora, Max, Alex, Carsten (kommt später), Lena

**Abgemeldet:** Caro, Kathi L.,

**Gäste:** Nicole, Franz

### **Aktuelle TOPs:**

- 1. Gemeinsame Sitzung PuV, WiWis und Sozen: Dienstag 07.06.2016**
- 2. „Katja Klebig“: Nicole, Franz**
- 3. Filmeabend**
- 4. Anfrage Angelina**
- 5. Ersti-Fahrt**
- 6. Wahlen (Wer betreut wann, Zeitabsprache, Doodle)**

### **Ad 1.) Gemeinsame Sitzung von PuV, WiWi, Sozen**

Kathi D., Max, Nora gehen hin, Dienstag 19:30 im FSR Raum  
gemeinsame Fahrt mit PuV und WiWi, spricht Max ein

### **Ad 2.) „Katja Klebig“**

Franz und Nicole berichten: Stelle besetzt lassen und auch von Katja Klebig  
Fragen, mit denen wir an FaRa oder Dekanat (D):

- Hochschulpaktmittelverteilung (D), auch mit anderen FSRs zusammen an FaRa
- Überlegungen zur Neubesetzung oder anderer Lehrstuhl? (Gesoz?); vermeiden:  
Verteilungskämpfe in der Soziologie (die Stelle soll in der SozStrukAna bleiben, aber es soll  
kein interner Kampf entstehen) → Senat? Wie viel geld gibt die Uni für Werbung aus?  
Ungleiche Verteilung des Budgets? → Mehr ÖA als Lehre? Eventuelle Verhandlung über  
Budget?

- WZB-Abkommen (W2 Professur): genaue Einsetzung der Stelle? Verteilung? (Berufungsverfahren ist noch nicht abgeschlossen); Wofür sind die Kapazitäten geplant?
- Umfragen innerhalb der Fachschaft → wie wichtig ist die SozStrukAna? Wie bewusst sind sich die Studis
- Mehr Planungssicherheit für die Soziologie! Nicht mehr Verwaltung von Unsicherheit.
- Tashina: Was sollen wir dann mit den Infos machen? Petition?
- Franz: Studentische Selbstverwaltung: StuPA, AStA, VeFa, ÖA in lokalen Zeitungen, innerhalb der Fachschaft, Senat (studentische Mitglieder), Mittelbauvertretung genug Unmut und damit genug Grund sich aufzuregen eventuelle Petition (online)?
- SozStrukAna übernimmt Transferleistungen (Politik, LA Politik, etc)
- Immatrikulationsstatistiken von den Soziologen? Besser Betreuung der Studis?

Fragen von Seiten des FSRs:

FaRa soll vom FSR angesprochen werden, Label ist professioneller, wenn FSR als Institution anfragt (strukturelles Interesse)

Maßnahmenplan:

- Infos zusammensammeln (eher schnell, weil man die Leute aus dem FSR jetzt noch kennt):
  - Sache mit den anderen FSRs besprechen (am Dienstag 07.06.2016)
  - Anfrage beim FaRa / Was soll mit der Stelle passieren?
  - Gesamtverteilung der Mittel, wie viel kriegt die Soziologie? Wieviel geht für ÖA raus? Wie sind die Mittel innerhalb der Soziologie verteilt?
  - Dekanat wegen Hochschulpaktmittelverteilung
  - Fachgruppe (kein offizielles Gremium), Mackert & Co fragen, einfach vorher mal ansprechen, informeller Kanäle nutzen, klar machen, dass der offizielle Weg gegangen wird
  - Senat
  - Studienkommission (nächste Woche 08.06.2016)

- Planungssicherheit für Katja ist eigentlich zentraler Punkt, auf den wir hinsteuern

**To-Do:** Kathi D. schreibt E-Mail an die einzelnen Gremien, schickt aber die E-Mail vorher über den Verteiler (Dienstag Nachmittag), soll nächste Woche raus (Mittwoch Abend geht die Mail raus)

### **Ad 3.) Anfrage Angelina**

Automatische Zulassung weil NC-frei?

Nein, weil zulassungsbeschränkt. Zusage kommt erst im September.

### **Ad 4.) Filmeabend**

Geflyert wurde, Montag Vormittag wird nochmal verteilt (Lena)

**To-Do:** Schlüssel für den Medientisch, E-Mail vorher an AVZ, Rückgabe Schlüssel muss geklärt

### **Ad 5.) Erstifahrt**

Lena hat drei Häuser angeschrieben, hat noch keine Rückmeldung bekommen  
alle Häuser sind 1-2 Stunden mit den Öffis entfernt

30 Personen, nach Ausweichterminen gefragt

preislich: nicht mehr als 25€ die Nacht und Selbstverpfleger

Termin 21.-23.10.2016

Lena sagt Bescheid, wenn Antwort kommt

### **Ad 6.) Wahlen**

Internes Doodle: nur zwei Tage

**To-Do:** Doodle macht Carsten

Aufgabe	Wer macht was?	Bis wann?
<b>Tashina und Carsten in die Dropbox aufnehmen</b>	Zuständige für Dropbox	Zeitnahe
<b>E-Mail an Gremien</b>	Kathi D.	Bis Dienstagnachmittag

<b>Filmeabend (AVZ etc)</b>	Kathi D.	Heute / Montag
<b>Denise Orgaverteiler</b>	Alex	Heute
<b>Angebote für Ersti-Fahrt (Häuser, Selbstversorger)</b>	Tashina und Lena	Im Laufen
<b>Runder Tisch (Di, 07.06.2016)</b>	Max, Kathi D., Nora	Di, 07.06.2016
<b>Lena in den FSR-Verteiler aufnehmen</b>	Kathi L.	Zeitnahe
<b>Doodle für Wahlen</b>	Carsten	heute